

福祉サービス事業所 ごぶごぶ 活動報告(令和5年9月)



ちいき新聞(ポスティング)

ごぶごぶでは「鎌ヶ谷グリーンハイツ」「新鎌ヶ谷」「鎌ヶ谷中央」「新船橋」のエリアにちいき新聞を配布しています。

今月は毎週ちいき新聞を配布しました。
まだまだ残暑の厳しい気候でしたが、こまめに水分補給を行いながら、新聞をお届けしました。



道路愛護活動

ごぶごぶでは鎌ヶ谷市と協定を結び、事業所前の道路の植栽帯の除草・清掃に取り組んでいます。

近隣の住民の方や、この道路を行き来される地域の方が気持ちよく通行できるように除草や清掃を行いました。
タバコの吸い殻や空き缶、ゴミ、たくさんの落ち葉を回収しました。



鎌ヶ谷市役所 ロビー販売

毎月1回最終水曜日に鎌ヶ谷市役所1階で開催されるロビー販売で、『スモークナッツ(3種類: さくら、りんご、ならの木)』を販売しています。

9月27日(水)のロビー販売では、市役所に来訪された方が『スモークナッツ』を手にして下さっていました。
販売に参加した利用者さんは、スモークナッツの魅力を発信しながら接客をしていました。
次回のロビー販売は10月25日(水)です。

